

	質問・感想	回答
1	<p>高専について、学科の特色などがわかって良かったと言っていました！</p> <p>子供は学科選びに少し悩んでいました。機械工学科にしようかと思っていたのですが、物質工学科なども気になっているらしいです。高専一本で、受験勉強を頑張っています！</p> <p>過去問も、買って学習しています。塾には行っていません。</p> <p>過去問をひたすらやったりしていますが、それで大丈夫ですか？</p>	<p>ご視聴頂きありがとうございました。</p> <p>学科については「どんな研究室があるか？（各科のページ）」や「どんな授業科目があるか？（シラバス）」などが本校HPで公開されていますので、ぜひ参考にして頂きたいと思います。</p> <p>塾に行かずに合格した学生もいます。</p> <p>繰り返し過去問に取り組むのも一つの効果的な学習法かと思いますが、200点満点に換算される科目については特に重点的に学習することをお勧めします。</p>
2	<p>娘は新潟市北区の中学に通っています。</p> <p>新潟市から長岡高専まで電車やバスで通学されている方も居るとのことですが、最高に遠くてどのあたりから通っているのでしょうか？</p>	<p>新幹線ならば新潟駅7:13発で始業時間に間に合います。信越線ならば新潟駅6:46発で間に合います。新潟駅や越後石山駅などから通う学生がこれまでもいました。ただし、遠距離通学の場合、部活動など放課後の活動への参加はハードルが高いものと思われるかもしれません。</p> <p>さらに、連日の通学疲れにより授業に集中できない（居眠りなど）ようになっても困ります。</p> <p>新潟市北区にお住まいとのことですが、可能であれば入寮をご検討頂ければ幸いです。</p>
3	<p>環境都市工学科志望ですが、第3希望を決められずにいます。どのように選択したらよいのでしょうか。</p>	<p>(2020.12.24更新)</p> <p>ご本人にとって「その学科でもがんばれそう」とか「将来の夢に違った角度から挑戦できそう」といった視点でご家族でよく相談の上選択して頂ければと思います。</p> <p>どうしても決められない場合は、「なし」とご記入頂いても結構です。</p> <p>※以前は「空欄でもよい」と回答させて頂きましたが、「希望なし」の意思表示を明確にするために第2希望や第3希望の学科がない場合は「なし」とご記入ください。</p>
4	<p>今回の説明会は、生中継でとても楽しい説明会でした。</p> <p>学科ごとの説明で、先生によって学科だけの説明をされる先生もいらっしゃいましたが、子供の将来の相談にも丁寧にのってくださりそうな先生などお人柄もでているようにおもいます。特に、環境都市工学科の説明は、素人の私でもわかりやすい説明でした。</p> <p>素敵な学校だなと思いました。</p>	<p>ご視聴頂きありがとうございました。</p> <p>在学生に聞いてみると、本校の教員と学生の距離は近く感じられるそうです。</p> <p>今回は出演できませんでしたが、本校には学生の身近に「相談ののってくれる先生」が全学科にそろっています。入学後、悩み事などがあつた際は担任や部活動顧問など本校教職員に相談頂ければと思います。</p>
5	<p>とても先生方が優しくいい学校だな～と思いました！</p> <p>私も入学できるように受験勉強を頑張りたいと思います！</p>	<p>ありがとうございます。</p> <p>4月にお会いできるのを楽しみにしています。</p>
6	<p>詳しく学科について理解できた。</p> <p>ひなたは出演なくてもよかったかなと思います</p>	<p>学科についてご理解頂けたようでうれしく思います。</p> <p>また、感想もありがとうございました。</p> <p>来年のオープンキャンパスの実施形態がどうなるかは未定ですが、今年以上に中学生に情報を届けられるオープンキャンパスになるよう工夫していきたいと思っています。</p>
7	<p>さらに長岡高専に興味湧きました。入学できるように頑張っていきたいと思います。</p>	<p>興味を持って頂けたようでありがとうございます。我々としても大変うれしいお言葉です。</p> <p>入学式でお会いできるのを楽しみにしています。</p>

8	<p>内容がとても役に立ちました。将来の夢のために入学したいと思います。ありがとうございました。</p>	<p>お役に立てたとのこと、教職員一同大変うれしく思っております。ぜひ入学してご自身の夢を本校で実現してください。こちらこそありがとうございました。</p>
9	<p>映像交えて大変わかりやすいものでした。 が、この1時間半ではわからないもっと素晴らしいものが長岡高専にはあることを知っているので実際に受験生に学校をみてもらえないのは残念だと思いました。上の子が卒業させて頂いている保護者でもあります。中3の夏のオープンキャンパスに2日間とも参加させて頂き目を輝かせてきたのを今でも覚えています。施設、設備がすごい、あの機械いくらすると思ってるの？あんなのがあるんだよ！と普段無口な息子が語り続け、長岡高専に行きたい！と言いました。正直親としては普通高校でゆっくりその先の進路を考えればと思っていましたが熱意に圧倒されました。そして無事入学し大変ながらも充実した学生生活を送り、さらなる自分のやりたいことを見つけて進学しました。やりたいことのある学生には最高といえる学校です。 私と同じような普通高校と考える保護者の方もいらっしゃると思いますが、子供が希望したらぜひ背中を押してあげてほしい、絶対後悔しない学校ですと強くおすすめしたいです</p>	<p>ご視聴頂きありがとうございました。 私どももなんとか中学生の皆様実際に来て頂くことはできないか検討しましたが、最終的には「中学生の皆様の健康が第一」という考えのもと、断腸の思いで今回のような形態でのオープンキャンパスとなりました。 今年度に関してはご期待に添うことができず誠に申し訳ございません。 一方、ご息が本校卒業生とのことで、大変貴重な「オープンキャンパス体験談」をお寄せ頂きありがとうございます。本校広報誌にそのまま掲載させて頂きたいくらいのコメントも頂戴し、教職員一同の励みになります。引き続き何卒よろしくお願い申し上げます。</p>
10	<p>昨年参加した際にラボツアー的な内容がよかったです。ラボの様子をもう少し拝見出来たら嬉しいと思います。</p>	<p>ラボツアーについては、何らかの形で実施できるよう引き続き検討して参ります。貴重なご意見をありがとうございました。</p>